

## Bermonfort rime avec réconfort

Par L'Est Républicain - 08 avr. 2022 à 17:46 - Temps de lecture : 1 min



Le groupe a repris la direction de Froideval après une pause très appréciée Photo ER

Après avoir parcouru une dizaine de kilomètres au titre de la marche du centenaire du département, entre Froideval et Bermont, une centaine de valeureux marcheurs du comité départemental de la randonnée pédestre et de l'association la Bermontagne sont arrivés au fort de Bermont pour une étape déjeuner. Ils ont été accueillis dans une des salles aménagées pour la circonstance et cette pause a été d'autant plus appréciée qu'une superbe cheminée à feu de bois réchauffait à souhait les plus frileux. Une première pour l'équipe de l'association Bermonfort. Cet accueil chaleureux a permis un retour d'un bon pied vers Froideval.